

# 共につくる喜び

代田中学校

令和7年5月29日 No.3

## 代中校区クリーン作戦



【始まりの会】



【シールに名前を書きます】

5月15日（木）、クリーン作戦が行われました。  
天気にも恵まれ、予定通り運動場に全校生徒が集まったのち、各担当場所に向けて出発しました。

今年度も、小学生と中学生でグループを作り、自己紹介をすることから始めました。そして、名前を書いたシールを胸に貼り、互いに名前で呼べるようにもしました。

清掃場所では、小学生に声をかけながら、一緒に活動している人たちがたくさんいました。小学校の校長先生方からは、「中学生が、温かく小学生とかかわってくれてありがたかった。地域にとっても、とても良い活動になった」と言っていただきました。

平日にもかかわらず、保護者の方や地域の方にも参加していただきました。準備や運営に関わってくださった皆様に深く感謝いたします。また、準備をし、活動後も残って片づけをしてくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。



終わりの会



# 1年DDC(代中デイキャンプ)

5月27日(火)、1年生が「三日月青年の家」で代中デイキャンプを行いました。

「HAPPY SET~日本一の笑顔と絆が輝くDDC~」をスローガンに、ウォークラリーと校歌コンクール、学年レクを行いました。

当日は小雨の降る中でしたが、予定通りにウォークラリーを実施することができました。コマ地図をたよりに、迷いながらも全ての班が無事ゴールし、チェックポイントで集めた暗号のミッションもクリアすることができました。

午後から行われた校歌コンクールでは、どのクラスも精いっぱい気持ちを込めた歌声を響かせていました。元気に歌い切った各クラスの頑張りをたたえ、表彰式では、トロフィーの授与が行われました。その後の学年レクは、雨のため室内に変更となりましたが、O×クイズで盛り上がりました。

中学に入って初めての学年行事でしたが、スローガンを意識した姿がたくさん見られました。絆を深めた1年生の、今後の頑張りが期待できる行事となりました。

